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質問
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①世界農業遺産とはどういうものなのか。また認定されるまで市はどのような取り組み
をしたのか説明を。

②世界農業遺産に認定され、国東市や農業者にどういった効果があるのか。

③世界農業遺産という看板をどのように市政運営に有効活用するのか。

①総合支所方式を採用しているが、国見・武蔵の総合支所の建替予定は。 市長

②武蔵西小学校は入学生がいないが今後の方向性は。 教育長

①市内からの再公募の進捗状況はどうなっているのか。

②市内で建設されるとどれくらいのメリットがあると認識しているのか。

①騒音対策としてどのような対応をしているのか。

②発着便が増え、航路も変更しているが他の地域にはどう対応するのか。

①今後デジタル化に向けての取り組みはどうするのか。

②現状で緊急事態に対応できるのか。

③おくやみの放送をしてはどうか。

世界農業遺産として国東半島宇佐地域が認定されたが今後の取り組みは。
①地域活性化への取り組みや地域振興策は。また地域ブランドとしてどのように活用す
るのか。

②農業従事者が高齢化しているが今後の対応策は。

③老朽化しているため池も数多く点在しているが、維持管理体制は。

④農業遺産と観光との連携は。

①少子化により公立の幼稚園や保育所の園児数が減少しているが今後の対応策は。

②第３子以降の保育料の無料化等、子育て支援への検討は。

①基本的な数値と比率は。
　１．国東市の水田総面積
　　　イ．コメの作付面積（ここ５年間の推移）
　　　ロ．転作面積（今年の転作率による）
　　　ハ．耕作放棄地の面積
　２．専業農家の定義と専業農家数
　３．専業農業者の年齢構成
　４．国東市の農業収入
　　　・米１反あたりの出来高、収入
　　　・転作物の収入

②品質向上対策、規模拡大対策、収量増大対策への支援は。

③活力ある水田農業振興対策事業の状況。

④青年就農給付金事業の状況。

①基本的な数値をどのように予測しているか。
　１．専業農家数
　２．専業農業者の年齢構成
　３．耕作放棄地

②コメ農業後継者対策は。

③コメ作り農業を維持するための対策は。一策としてレンタル農園の整備は。

①中心市街地（含旧町）の現状をどのように分析、認識しているか。

②担当部署はどこか。

③世界農業遺産登録、ロングトレイル、別府湾岸・国東半島海べの道、この３つの担当
部署はそれぞれどこが担うのか。

④注目を集めている今こそ交流人口、観光客の増加が期待される。具体的戦略はこれ
からだと思うが市の本気度と決意を聞きたい。

⑤市役所周辺のにぎわいいづくりの整備が必要と考えるが市の見解を。

⑥町づくりを総合的に考える部署を設置する必要があるのでは。

①現在検討されている計画はあるのか。

②担当部署はどこか。

３．
グラウンドゴルフ公認
コースの整備を

①各種の大会を開催できる。交流人口の増加も期待されるだけに早急な整備を。 市長

市長

２．
旧国東中学校跡地の
活用策について

市長

5
宮永　英次
（13番）
（市改ク）

１．
中心市街地活性化策
について

市長

２．

１０年後のコメ作り農
業を維持するための
対策をどのように考え
ているか

市長

4
秋國　良二
（14番）
（市民ク）

１．
国東市のコメ作り農業
の現状について

市長

3
大谷　和義
（2番）
（新風会）

１．
世界農業遺産登録に
ついて

市長

２． 少子化対策について 市長

市長

２．
空港周辺対策につい
て

市長

今後のまちづくりにつ
いて

2
堤　康二郎
（10番）
（創世会）

１． ゴミ処理施設について

３． 防災無線について
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■６月１２日（水）

1
元永　安行
（11番）
（新世会）

１．
世界農業遺産につい
て

市長

２．
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①具体的行程は。

②基本設計の具体的な構想は。

③耐震性の無い支所の今後の対策は。

④支所機能を充実し、建設規模を縮小する考えは。

２．
青少年健全育成条例
制定について

①国東市独自の青少年健全育成条例の制定を考えては。 教育長

2
伊牟田　洋史
（18番）
（創世会）

１．
千載一遇のチャンスを
どう生かすか

①３月に別府湾と国東半島沿岸が日本風景街道（シーニックバイウエイ）に登録、５月
には国東半島宇佐地域が世界農業遺産に認定された。６月には仏の里くにさき・とみく
じマラソン大会が日本陸連の公認コースとして認定される。これらに対してどう取り組む
のか。
またサイクリングロードの整備はどうなるのか。１次産業の担い手不足は深刻で、どの
ような対策をしていくのか。公認レースの開催をどのように捕らえているのか。

市長

①伐採届出書の受付状況は。

②伐採後の植林状況は。

③里道、谷川の整備について。

２．
空き家等適正管理に
ついて

①条例制定後の取り組み状況は。 市長

①捕獲獣肉の有効利用について。

②埋設処理場の設置について。

③報奨金について。

①循環型農業の継続維持を今後どのように推進し守っていくのか。

②今後どのように認知させていくか。

③認定により「ため池」活用の農業が認知されたが、老朽化した「ため池」をどう活用し
維持するか。

④観光面においてどのように活用していくのか。

２．
国東市における文化
財について

①岩戸寺の国指定重要無形民俗文化財の修正鬼会は観光面で重要視され、国東市の
目玉の行事である。この鬼会に使用する講堂の改修について。

教育長

３．
交通体系に関係する
バス利用の路線バス
の料金について

①コミュニティバス「おでかけ号」が充実されてきたが、おでかけ号を利用する市民と路
線バスを利用する方との不公平感を解消する必要があるのでは。

市長

１．
障がい者就労支援策
について

①小型家電リサイクル法の施行に伴い、総合支所等で収集している使用済小型家電を
福祉事業者へ引き渡し、分解・分別すれば、レアメタル等の再資源化の促進と障がい者
の社会参加への意識向上、賃金アップにつながると考えるが市として取り組む考えは。
　・現在の小型家電の処理方法は。
　・県下の状況は。

市長

①道の駅くにみの周辺整備について。
　・権現崎キャンプ場の今後の活用方法と道の駅との連絡通路の整備は。
・B＆Gの艇庫を権現周辺に移築しマリンスポーツを充実させ、既存の施設と併せて交
流人口の増加を図る考えはないか。

②国見町竹田津大高島の馬の瀬を新たな観光スポットとして開発する考えは。

1

市長

5
唯有　幸明
（4番）
（創世会）

２． 観光行政について 市長

4
明石　和久
（6番）
（市民ク）

１．

市長

３．
有害鳥獣駆除事業に
ついて

市長

国東半島宇佐地域「世
界農業遺産」登録につ
いて

3
丸小野　宣康
（1番）
（新風会）

１．
森林の適正管理につ
いて

野田　忠治
（19番）
（新世会）

１．
新庁舎建設計画につ
いて

質問事項

市長

■６月１３日（木）


